



## Ecole Elémentaire Maurice Ravel

6 rue Paul Langevin

95120 Ermont

☎ 01 34 14 66 77

✉ [0951298v@ac-versailles.fr](mailto:0951298v@ac-versailles.fr)

💻 <http://blog.ac-versailles.fr/ecolessravel>

### Compte-rendu du Conseil d'école

Jeudi 17 juin 18h en visio-conférence

Présents : Municipalité : Mme Da Apresentacao, Mme Dahmani / Parents : Mme Ripoche, Mme Lévèque, Mme Diallo / Enseignants : Mme Lebreton, Mme Paillier, Mme Cavaggion, Mme Danquigny, Mme Deshoulières, Mme Muchert, Mme Lamome, Mme Serrière, M. Claudé

Excusé : M. Noirot

Début : 18h

- Travail des délégués des élèves

Plusieurs réunions des délégués se sont tenues. Ils ont acheté des jeux pour la cour avec leur budget (ballons, cordes à sauter...). Une rencontre avec Monsieur Naccache, adjoint au maire attaché à l'éducation, a eu lieu le 4 juin. Après un travail préparatoire, ils ont fait leurs propositions à la municipalité. Merci à monsieur Naccache pour sa disponibilité.

- Structure de l'année scolaire 2021-2022

	CP	CE1	CE2	CM1	CM2	Total
	<b>47</b>	<b>50</b>	<b>53</b>	<b>41</b>	<b>41</b>	<b>232</b>
Mme Lebreton	24					24
Mme Neyret	23					23
Mme Cavaggion		25				25
Mme Danquigny		25				25
Mme Deshoulières			29			29
Mme Muchert			12	15		27
Mme Lamome			12	15		27
M. Claudé & ???				11	13	24
Mme Serrière					28	28

- Coopérative de l'école

Peu de dépense cette année à cause des contraintes sanitaires (pas de sorties, spectacles, cinéma...). Il y a actuellement 8158€59 sur la coopérative scolaire.

- Evènements de fin d'année : Exposition des réalisations artistiques ? Animations

L'école a fait le choix de ne pas organiser de sortie de fin d'année, l'évolution des contraintes sanitaires ne permettant pas d'être sûrs de ne pas devoir annuler ces sorties. En contrepartie, l'école organise une semaine festive avec l'école maternelle et l'aide de la municipalité. Durant la semaine du 28 juin au 2 juillet : des maquettes seront faites dans les classes, 2 structures gonflables seront installées dans le champ, les classes participeront au pentathlon, une kermesse est proposée (afin de respecter les gestes barrières et le non brassage, chaque classe aura un horaire de passage) enfin la semaine se terminera par une journée déguisée. Merci aux parents pour leur aide pour la tenue des stands.

- Sécurité routière : Interruption du trafic aux heures d'entrée et sortie scolaire en septembre

La municipalité travaille sur la sécurisation des abords des écoles en organisant la « rue aux écoles » : la circulation sera interrompue environ ¼ d'heure à l'entrée du matin et la sortie du soir afin d'empêcher les voitures de circuler devant les écoles et éviter ainsi les incivilités et les situations dangereuses. Cela sera mis en place sur toutes les écoles de la ville avant la fin de l'année civile, après la toussaint pour le groupe Ravel.

- Point sur le projet Bibliothèque de l'école : Mise en place de la Bibliothèque, Création d'une base de données pour la gestion des livres, Réflexions des Parents d'élèves sur la mise en place une boîte à livres et la création d'une bourse aux livres

La bibliothèque de l'école va être en travaux durant l'été, la mise en place sera étudiée par la suite. Les délégués ont proposé à la municipalité de mettre en place une bibliothèque de rue, projet qui a été validé et encouragé

et va se mettre en place. L'association des parents d'élèves a mis en place en cette fin d'année scolaire une bourse aux livres, une boîte pour récupérer les dons est mis en place devant l'école.

- Point sur l'étude : Position des parents d'élève sur les sondages réalisés sur la commune concernant l'étude pour le CP

Les représentants des parents d'élèves ont été sollicités par les représentants des autres groupes scolaires de la ville afin lancer un sondage auprès des familles sur mise en place de l'étude pour le CP. Ils n'ont pas souhaité s'associer à ce projet pour plusieurs raisons.

- Ils ont en effet considéré que la période envisagée pour cette consultation (prévue initialement à la suite du confinement d'avril) et cette année où la crise sanitaire a profondément modifié les habitudes et organisation des familles (télétravail, activité partielle, confinement, ...) ne permettaient pas de s'assurer d'une participation et d'un contexte cohérents pour obtenir des résultats pertinents.
- De plus, ils ont estimé, de par leur expérience, que la consultation des familles devait être un projet mené avec les différents partenaires de la vie scolaire (l'équipe éducative et les représentants de la mairie) avec qui ils ont des échanges constructifs basés sur le dialogue et l'échange.
- Toutefois, ils estiment que l'organisation du temps périscolaire de fin de journée doit être étudiée afin de s'assurer qu'elle répond autant que possible aux besoins de tous les enfants. En effet, ces dernières années les modifications de son organisation ont été rythmées par les décisions de la municipalité, en dehors de toutes démarches consultatives, pour s'adapter à la mise en place puis au retrait des rythmes scolaires.
- Ces réflexions peuvent porter sur l'étude pour le CP, même si les représentants des parents d'élèves considèrent que cela n'est pas adapté pour ce niveau au vu de la nature et du volume de travail à réaliser, notamment sur les premiers mois de l'année. Mais elles peuvent également porter sur les jours et la durée de l'étude, sur son déroulé, sur la possibilité de laisser le choix aux familles entre étude ou centre, permettant ainsi aux enfants de pouvoir suivre d'autres activités proposées sur la commune (cours au conservatoire, sport, ...) ou à certains parents de ne pas devoir attendre 18h pour récupérer une fratrie avec des enfants parfois très jeunes.
- Sur le fond, ils invitent les représentants de la municipalité à mener cette réflexion avec les différents représentants des conseils d'écoles, mais également avec les directeurs des différents groupes scolaires qui connaissent les besoins des enfants et l'organisation de leurs équipes.

La municipalité acte positivement cette demande.

- Travaux prévus cet été

Les salles du rez-de-chaussée et les escaliers vont être refaits durant l'été. Les travaux se dérouleront du 7 juillet au 27 août. L'école ne sera pas accessible à l'équipe pédagogique.

- Demande d'information sur les cours de langues étrangères proposés à l'école : qui fait le choix des langues proposées ?

La municipalité propose une ouverture culturelle au chinois et en anglais. L'éducation Nationale propose les EILE (Enseignement Internationaux de Langues Etrangères) en partenariat avec certains pays afin d'ouvrir aux cultures de ces pays. Un sondage a été fait sur l'école, en fonction du nombre d'élèves intéressés et des moyens proposés par les pays concernés, ces enseignements seront proposés l'année prochaine, en dehors du temps scolaire.

- Demande des familles de mettre des poubelles de tri devant les écoles  
La municipalité va étudier la question.

- Point sur l'évolution du Portail famille

Le portail est en cours d'évolution afin de le rendre plus agréable, plus simple, réduire le temps de validation.